

E15 SELECTED

RAW

OBJEKT / OBJECT

DESIGN: PHILIPP MAINZER, 2011

Das Objekt RAW ist ein solides Stück gefertigt aus abgelagerter europäischer Eiche, die nur sehr selten in solch breiten Abmessungen, wie bei diesem Objekt, verfügbar ist. Auf ihre wesentlichen Merkmale reduziert, ist die rechteckige Form roh und unbehandelt. Die natürlichen Merkmale wie Risse und Astlöcher sind sichtbar und unterstreichen so die Schönheit der europäischen Eiche in ihrer reinsten Form. In den zwei Längen von L 600 mm und L 1200 mm, kann RAW als individuelles Objekt, Hocker, Bank oder Beistelltisch genutzt werden. Jedes Stück in der E15 SELECTED Kollektion ist mit einer exklusiven Metallplakette versehen, die Produktdetails und die individuelle Seriennummer ausweist.

The object RAW is a robust piece crafted from seasoned European oak, which is rarely available in such wide dimensions as used in this piece. Reduced to the essential features, the rectangular form is untreated and bare with the natural markings such as cracks and knots visible, emphasising the beauty of the European oak in its purest form. With its two lengths of L 600 mm and L 1200 mm, RAW can be used as an individual object, stool, bench or side table. Each piece in the E15 SELECTED collection is branded with an exclusive metal plaque featuring product details and the individual serial number.

LÄNGE / LENGTH 600 MM (23 5/8 INCH), 1200 MM (47 1/4 INCH)

BREITE / WIDTH 270 MM (10 5/8 INCH)

HÖHE / HEIGHT 370 MM (14 1/2 INCH)

MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL, FINISH

EUROPÄISCHE EICHE, GESCHLIFFEN / EUROPEAN OAK, BRUSHED

KEINE LIMITIERTE EDITION / NO LIMITED EDITION

